

Der Dorumer Schalk

Jetzt auch im Bücherbus

DORUM re · Vor dem Deich und im Binnenland passieren oftmals unerklärliche Dinge von denen keiner so genau weiß, wie und warum es geschah. Auch wenn es kaum einer vermutet, da kann so manches Mal ein Schalk dahinter stecken.

Nachdem die Schalks lange im Verborgenen ihre Späße getrieben haben, hat sich einer von ihnen mittlerweile entschlossen, die Menschen an seinem Leben teilhaben zu lassen. Es ist der Dorumer Schalk. Deshalb veröffentlicht er seit dem Sommer seine Geschichten für alle Menschen mit Phantasie

auf seiner eigenen Homepage unter <http://www.schalk-dorum.de>. Mitte Dezember ist jetzt das Buch mit „Schalkgeschichten von der Wurster Nordseeküste“ erschienen.

Da es dem Dorumer Schalk ein großes Anliegen ist, möglichst viele Menschen mit seinen Geschichten zu erfreuen, hat er seinen Schreiberling Melanie Jablonski und seine Zeichnerin Ina Eden überredet, ein Buch an den Bücherbus zu verschenken, so dass ganz viele Leser die Chance haben, den Schalk auf seinen Abenteuern zu begleiten.